

¡Siembran 'Raíces'! Llevan alumnos Tec música y folkllore a Washington



La redova, los huapangos, y chotises se hicieron sonar en la capital de Estados Unidos con el ritmo de la compañía folklórica de **Raíces**.

Conformado por alumnas y alumnos del campus Monterrey, el grupo se presentó el pasado 8 al 12 de febrero en la **reunión de la Comisión de Asuntos Internacionales** de la **Conferencia Nacional de Gobernadores**, llevando la riqueza cultural del Estado en la **Semana de Nuevo León en Washington**.

La participación de los estudiantes fue gracias a una invitación de la **Secretaría de Relaciones Exteriores del Gobierno de México** en conjunto con el **Gobierno del Estado de Nuevo León** como parte de las actividades de promoción cultural y turística entre ambas entidades.

En el evento realizado en el Instituto Cultural Mexicano, estuvieron presentes autoridades como Samuel García, **Gobernador del Estado de Nuevo León**, el Embajador de México en Estados Unidos, **Esteban Moctezuma Barragán**.

Así como **Melissa Segura** Secretaria de Cultura y **Maricarmen Martínez** de la Secretaría de Turismo.

“Para mí es algo muy bonito vivir esta experiencia, un orgullo venir a representar a mi país y a mi estado”.- Alexa Leos

Un equipo multidisciplinar

La compañía en la actualidad cuenta con un equipo preparado en todas las áreas: baile, canto y actuación. Para este evento en la capital de USA, Raíces tuvo presencia con **3 parejas de baile, 4 músicos, 2 cantantes y 2 maestros de la compañía.**

Los artistas participantes por categoría son:

- **Carolina Alejandra Ávila Cardona (Bailarina)**
- **Mariajosé Montes Herrera (Bailarina)**
- **Lealye Vanessa Franco Aguilera (Bailarina)**
- **Dante Hernán Gutiérrez Mota (Bailarín)**
- **Luis Alfredo Pérez Mora (Bailarín)**
- **Diego Alejandro Peña Rendón (Bailarín)**
- **Bruno Alberto Navéjar Pérez (Músico)**
- **Angel Yahír Pérez Vega (Músico)**
- **Javier Maximiliano Lara Leyva (Músico)**
- **Jesús Carlos Hernández Igualate (Músico)**
- **Edgar Alfonso Mata Ortiz (Cantante)**
- **Mirena Alexa Leos Flores (Cantante)**
- **Antonio Tanguma (Maestro)**
- **Eloísa Hernández Gutiérrez (Maestra y Directora)**



/> width="1200" loading="lazy">

Algunas de las piezas que Raíces presentó fueron **"El pavidó Navido"**, **"La Evangelina"**, **"De Ramones a Terán"**, **"El Huapango a Antonio Tanguma"**, entre otras piezas.

Muestran orgullo regio

Con tiempo limitado de preparación, las alumnas y alumnos de folklore demostraron su capacidad de respuesta para que su participación en el país vecino fuera un éxito, argumenta **Eloisa Hernández**, directora de la compañía folklórica Raíces:

"Una vez que se concretó la gira, el esfuerzo de los chicos fue inigualable, la actitud, entusiasmo y concentración fue factor clave del éxito que tuvimos", menciona Hernández.



/> width="1201" loading="lazy">

Cultura para todos

Además de la muestra folklórica cultural, se tuvo una muestra gastronómica típica de Monterrey y de coctelería.

“Es enriquecedor, ya que a través de que transmites la cultura de tu propio lugar de origen puedes absorber la del lugar que visitas”.- Luis Mora

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR LEER: